



Regionaljournal Steiermark



## Weisse Fahne wurde bei Funkprüfung gehisst

Am 09. März stellen sich 28 Feuerwehrmänner aus dem Bereich Knittelfeld der Prüfung im Bereich des Funk- und Nachrichtenwesens. Die Ausbildung erstreckte sich über mehrere Wochen wo die angehenden Feuerwehrfunker in den Bereichen Kartenkunde, Funktechnik und Theoriewissen vom Bereichsfunkbeauftragten Hauptbrandinspektor Franz Strasser und seinem Team bis zur Perfektion geschult wurden. Die Prüfung selbst wurde in einer theoretischen und in eine praktische Prüfung aufgeteilt, wo die Anwärter ihr Können unter den strengen Augen der Prüfer im Rüsthaus der Feuerwehr Knittelfeld unter Beweis stellen mussten. Bei der Schlusskundgebung sprach Hauptbrandinspektor Strasser ein großes Lob aus, da 4 Feuerwehrmänner (Probefeuerwehrmann Markus Leitold (FF Bischoffeld), Feuerwehrmann Gerhard Lackner (FF Flatschach), Jungfeuerwehrmann Manuel Walzl (FF Spielberg) und Jungfeuerwehrmann Michael Pöchtrager (FF St. Margarethen) diese nicht allzu leichte Prüfung fehlerfrei bestanden haben.

